



CORNICHE TAMARIS

LA CONCERTATION CONTINUE



C'est **maintenant et avec vous**
que se dessine ce nouveau projet
qui sera ensuite réalisé par la Métropole
Toulon Provence Méditerranée !



LA CONCERTATION CONTINUE PARTICIPEZ ET DONNEZ VOTRE AVIS !

La forte participation au diagnostic a permis d'améliorer la connaissance des usages et d'intégrer des souhaits pour le devenir de la corniche.

L'agence Guillermin, paysagiste, va maintenant dessiner le projet d'aménagement d'ici le mois de juin 2022. La prochaine

réunion publique du 25 mars présentera les grandes lignes du projet d'aménagement. Cette esquisse répondra au programme défini par la Métropole et intégrera les éléments issus du premier diagnostic. Elle sera progressivement affinée et améliorée pour aboutir au projet finalisé fin juin.

RÉUNION PUBLIQUE : PRÉSENTATION DES GRANDES LIGNES DU PROJET VENDREDI 25 MARS À 17H30 À LA BOURSE DU TRAVAIL

Donner votre avis sur le projet ? C'est encore possible !

Habitants et/ou usagers, vous pouvez encore participer en échangeant avec le paysagiste et la Métropole sur cette proposition d'aménagement de la corniche :

EN PARTICIPANT À L'UN DES ATELIERS *

En présence du paysagiste et de la Métropole sur l'une des 3 dates au choix :

JEUDI 31 MARS › 14H -16H30

JEUDI 7 AVRIL › 14H -16H30

JEUDI 7 AVRIL › 17H30 - 20H

Les ateliers se dérouleront dans une salle à proximité de la corniche
(lieu communiqué lors de l'inscription).

Vous pouvez suivre toute l'actualité du projet d'aménagement de la corniche sur
<https://www.la-seyne.fr/les-projets/la-corniche-de-tamaris/>



* Inscription préalable aux ateliers :
mail : concertation.corniche.tamaris@la-seyne.fr
• mob. 04 94 06 96 33